



Obliviti privatorum publica curate\*  
**Bürgergemeinschaft Speyer**  
Vorsitzender Claus Ableiter, Kettelerstr. 48, 67346 Speyer  
www.bg-speyer.de



An den Oberbürgermeister  
als Vorsitzender des Stadtrates von Speyer

67346 Speyer

Speyer, den 9.12.2008

**Antrag der Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer  
Anbringung von Beleuchtungen auf dem Fahrradweg  
zwischen Dudenhofen und Speyer, insbesondere für die Schüler.**

Recherchiert und ausgearbeitet von Rainer Hofmann

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

wir haben beobachtet, dass die Situation für Schüler welche über den Fahrradweg von Dudenhofen kommen, um die Schulen in Speyer zu besuchen, nicht zufriedenstellend ist. Insbesondere in der dunklen Jahreszeit in der es morgens um 7.30 Uhr noch stockfinster ist, ist der Fahrradweg der entlang des Speyerbaches, unter den Brücken der B9 hindurch führt und am alten Hallenbad endet, völlig unbeleuchtet.

Nach einigen Gesprächen mit Schülern von Schwerd- und Purrmann-Gymnasium vertreten wir die Ansicht, dass dies gerade für die Mädchen ein unhaltbarer Zustand.

Die Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer beantragt deshalb, zu überprüfen welche Möglichkeiten bestehen dort Laternen anzubringen, um so bald als möglich Abhilfe zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

(Claus Ableiter)  
Fraktionsvorsitzender  
Kettelerstr. 48, 67346 Speyer

---

\*

“Vergeßt das eigne Wohl, sorgt euch um das öffentliche“  
Inscription über der Tür, die zum Großen Rat der Stadt Dubrovnik führt.